

cette opinion trouve un écho dans la presse de St. Pétersbourg et de Varsovie. L'empereur a donné instruction au gouverneur de continuer à éliminer des emplois publics tous les fonctionnaires qui, par la parole ou par l'exemple, mettent obstacle à l'œuvre de pacification.

Il ne resterait plus au jeune souverain que d'accorder la liberté religieuse, pure et simple à ses *130 millions de sujets* :—ce jour là, de l'aveu de tous ceux qui connaissent le peuple russe, le grand Empire du Nord sera bien près de l'unité catholique.

* *
* *

Trois nouveaux Pères dominicains viennent d'arriver au couvent de St-Hyacinthe :—ce sont les Révérends Pères Béchet maître des Novices, Fougeray, lecteur de Théologie dogmatique et Fortuit.

LABRADOR ET ANTICOSTI.

Journal de voyage—histoire—topographie—pêcheurs canadiens et acadiens—indiens montagnais.

Par l'Abbé V. A. Huard, a. m.—Supérieur du Séminaire de Chicoutimi, et Directeur du Naturaliste canadien.—(C. O. Beauchemin, Libraire, éditeur, Montréal.)

Tel est le titre du nouvel ouvrage dont vient de s'enrichir la littérature canadienne. Malgré sa longueur, le voyage du Labrador devient très-agréable et fort intéressant, lorsqu'il se fait en compagnie du spirituel écrivain. Cet ouvrage est une longue causerie, où se glissent une multitude de renseignements utiles, de piquantes anecdotes, et des détails pleins d'émotion.

Une impression soignée, des héliogravures choisies achèvent de rendre ce volume fort attrayant.

FR. R. . . .